



Genossen Agitatoren des VEB Dieselmotorenwerk Schönebeck leisteten gute Überzeugungsarbeit für die konsequente Anwendung der wissenschaftlichen Arbeitsorganisation. WAO-Aktivs in allen Meisterbereichen trugen maßgeblich dazu bei, daß 1974 mehr als 1000 Motoren über den Plan produziert werden konnten. Unser Bild: Mitglieder eines WAO-Aktivs, die Motorenschlosser Genosse Otto Richmann (rechts), Walter Gensecke und Dieter Majewski.

Foto: ADN-ZB/Siebahn

Republik zu sein, ihr Bekenntnis zu ihrem Staat, zur Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft, ihr Handeln und Arbeiten im Geiste des sozialistischen Patriotismus und des proletarischen Internationalismus, ihren Haß gegen den Imperialismus.

Die 13. Tagung des ZK konnte feststellen, daß die Grundorganisationen, die Genossen und Agitatoren zur Festigung und Herausbildung dieser Überzeugungen beigetragen haben. Sie tragen die Wissenschaft des Sozialismus in die Massen, sie gewinnen dadurch die Menschen und befähigen sie, bewußt zu handeln.

Unsere Erfolge in der DDR, die wir an der Seite der Sowjetunion und aller anderen sozialistischen Bruderstaaten erreichten, sind für die Agitation die überzeugendsten Argumente. Es ist doch beeindruckend, daß sich in 25 Jahren DDR das Nationaleinkommen um das Sechsfache, die Industrieproduktion um das Achtfache, die Investitionen um das Zwölffache erhöht und der Grundmittelbestand in der Volkswirtschaft nahezu verdoppelt haben. Besonders seit dem VIII. Parteitag verzeichnen wir eine zunehmende Stabilität und Dynamik in der Entwicklung unserer Volkswirtschaft. Kein Fünfjahrplan wurde bisher so beständig und zielstrebig erfüllt wie der gegenwärtige.

Die Hauptaufgabe und das sozialpolitische Programm werden Schritt für Schritt durch die Tat der Werktätigen erfüllt. Jeder Bürger hat die persönliche Erfahrung gesammelt, daß sich hohe Leistungen für die Gesellschaft auszahlen. Modernere Wohnungen, umfangreiche Sozialleistungen, bessere gesundheitliche Betreuung, größeres Warenangebot, höhere Geldeinnahmen — das alles sind die Früchte seines Wirkens für den Sozialismus. Diese Politik entspricht den Interessen der Arbeiterklasse, der Klasse der Genossenschaftsbauern, der sozialistischen Intelligenz, aller werktätigen Schichten des Volkes. Diese Übereinstimmung der gesellschaftlichen mit den persönlichen Interessen wirkt als Haupttriebkraft unserer Entwicklung.

Erfolge des Sozialismus sind die überzeugendsten Argumente